

◆卒塾生より◆

～啓明館本牧スクールで良かったなと思うこと～

- 先生たちが分かりやすく、楽しく説明してくれた
- 生徒一人ひとりを尊重し、勉強を優しく教えてくれたこと
- 先生たちのおもしろさや、ライバルであり友達である仲間のおかげで、どんなときも明るく楽しい塾であり続けてくれた
- 長い自習に付き合ってくれて、理解できるまで丁寧に教えてくれたこと
- 入試前、自信がなくなった私のことを元気づけてくれた
- 一生付き合っていけるような、良きライバルができたこと

～受験が終わって、家族のみなさんに伝えたいこと～

- 受験が終わった今まで支えてくれてありがとうございました。
毎日支えてくれたおかげで、無事合格することができました！
- 4年生の終わりごろから通い始め、今まで支えてくれました。
ずっとそばで見守ってくれたママとパパ。入試が近づいてきた時に一緒に勉強の計画を立ててくれたお姉ちゃん。本当にありがとう！
- 受験期は性格や態度が悪くなってしまって本当に申し訳ないと思って
います。でも、普段から体調を気にかけてくれたり、なぐさめてくれたりして、本当に感謝しています。どうもありがとうございます！これからもよろしくね。

◆卒塾生の保護者の方より◆

～啓明館本牧スクールはどんなところでしたか？～

- 一人ひとりの生徒に寄り添って下さり、入塾した際は、他の生徒さんとの差がありすぎてついていけるか心配でしたが、やる気を引き出して、少しずつでしたが着実に成長できた塾でした。
- 同じ目標を持つ元気な仲間と、面倒見が良く熱い心を待った講師陣が揃う、子供を安心して任せられる塾でした。行きたくないと泣いた日もあったけれど、入試直前では家で過ごす以上に塾で過ごしていたように思います。そんな我が子を見守り続けてくれ、精神的にも成長させてくれた先生には感謝しかありません。
- 志望校がチャレンジ校ばかりでしたが、応援して頂きました。
「算数選抜を受験する！」と本人が言うぐらい算数が好きになりました。自信がつきました。また、一緒に頑張ってきた仲間の存在はとても大きかったです。最後まで熱心なご指導と応援をして下さった先生方、本当にありがとうございました。